
Protokoll zur Hauptversammlung 

VfL Gerstetten – Abteilung Fußball 

Freitag, 16. März 2012 

Beginn: ca. 20:30 Uhr 

Ende: ca. 21:50 Uhr 

 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung 

2. Bericht des Abteilungsleiters Sport 

3. Bericht des Jugendleiters 

4. Bericht des Kassierers 

5. Bericht des Abteilungsleiters Verwaltung 

6. Entlastung / Wahlen 

7. Sonstiges 

 

 

TOP 1 (Begrüßung) 

 

Die Sitzung eröffnete Abteilungsleiter Hans Mültz mit ein paar begrüßenden Worten in die 

mit ca. 30 Personen besuchte Runde im Clubhaus an der Altheimer Steige. Als Vertreter des 

Hauptvereins wurden der 1. Vorstand Ralf Dörflinger sowie der 2. Vorstand Otto Halter 

begrüßt. Nach einer kurzen Vorstellung der Tagesordnung übergab Hans Mültz das Wort an 

Ralf Dörflinger, welcher nun seit etwa einem Jahr an der Spitze des Vereins steht. Der 1. 

Vorstand lobte insbesondere die sportliche Entwicklung der 1. Mannschaft und unterstrich 

deren Ambitionen auf den Aufstieg in die Bezirksliga. Ebenfalls positiv wurde die 

Jugendarbeit bewertet. Einige allgemeine Informationen zur Situation im Hauptverein 

rundeten den Bericht von Ralf Dörflinger ab. 

 

 

TOP 2 (Bericht des Abteilungsleiters Sport) 

 

Abteilungsleiter Sport Stephan Ciupke – mittlerweile seit 4 Jahren in dieser Position tätig – 

ließ in seinem Bericht die Zeit nach der letzten Hauptversammlung Revue passieren. So 

wurde in der vergangenen Saison der Aufstieg der 1. Mannschaft nur knapp verpasst, was 

Stephan Ciupke vor allem mit der noch fehlenden Erfahrung des jungen Teams in Verbindung 

brachte. 

 

Umso erfreulicher sei die aktuelle Situation als Tabellenführer der Kreisliga A3 mit derzeit 42 

Punkten auf dem Konto, 4 Punkten Vorsprung auf den Zweitplatzierten sowie 8 Punkten auf 

Platz 3 und 4. Es folgte eine kurze Vorschau auf die zwei nächsten Spieltage, einem 

Heimspiel gegen den SV Söhnstetten sowie dem anschließenden Spitzenspiel beim 

Tabellenzweiten FV Burgberg. Stephan Ciupke unterstrich, dass es in diesem Jahr Pflicht sei, 

den Aufstieg in die Bezirksliga zu realisieren. Zudem müsse es das Ziel sein, sich dauerhaft in 

der Bezirksliga zu etablieren, denn dort gehöre der Verein hin. 

 

Nach zwei Trainerwechseln leitet nun Herrmann Heußler bis zum Saisonende das Training 

der 2. Mannschaft. In diesem Zusammenhang wies der Abteilungsleiter Sport darauf hin, dass 

sich die Trainingsbeteiligung bei der „Zweiten“ deutlich verbessern müsse, da sich auf Dauer 

nur über eine regelmäßige Trainingsteilnahme Erfolgserlebnisse erzielen ließen. 

 



TOP 3 (Bericht des Jugendleiters) 

 

Seit inzwischen einem Jahr dabei ist Jugendleiter Mario Adamy. In der Rückrunde 2010/2011 

sind – mit Ausnahme der A-Jugend – alle Jugendmannschaften besetzt. Mario Adamy ging 

zunächst auf die bisherigen Saisonergebnisse der einzelnen Teams ein. Sehr positiv bewertet 

wurden zudem der gemeinsame Saisonabschluss in Nonnenhorn sowie das eigene 

Jugendturnier von D-, E- und F-Jugend sowie der Bambini. Großer Dank galt der guten 

Turnierorganisation, welche wie jedes Jahr in den Händen von Klaus Welling lag. 

 

Anschließend ging der Jugendleiter auf das Thema A-Jugend ein. Zudem zeigte er sich sehr 

erfreut über den Zulauf bei den Bambini, wo aktuell ca. 40 Kinder zu betreuen sind. 

Abschließend drückte Mario Adamy seinen Dank an alle Jugendtrainer aus für die 

hervorragende Arbeit, ebenso für die Fahrdienste der Eltern, wenngleich es immer wieder 

dieselben Leute sind, die sich daran beteiligen. 

 

 

TOP 4 (Bericht des Kassierers) 

 

Im anschließenden Bericht des Kassierers erläuterte Wolfang Häger die Finanzen des Jahres 

2011. Alle wesentlichen Positionen der Ausgaben- und Einnahmenseite wurden genannt und 

beziffert. Für Interessierte stellte der Kassierer einen Ordner mit den entsprechenden Belegen 

und Rechnungen zur Verfügung. Insgesamt kam man mit Einnahmen i. H. v. ca. 62 T€ und 

Ausgaben i. H. v. ca. 60 T€ auf ein knappes Plus von etwa 2 T€. 

 

Erwähnenswert war der Diebstahl des Rasenmähers, welcher durch Spenden in 

entsprechender Höhe und die dadurch ermöglichte Neubeschaffung wieder komplett 

ausgemerzt werden konnte. 

 

Wolfgang Häger, welcher angekündigt hatte, nicht erneut für das Amt des Kassierers zu 

kandidieren, zeigte sich dankenswerterweise sehr hilfsbereit im Hinblick auf die Einarbeitung 

einer Nachfolgerin bzw. eines Nachfolgers. Der Kassierer nannte zudem noch einige Punkte, 

wie man in Zukunft die Zusammenarbeit der Fußballabteilung mit dem Hauptverein 

verbessern könne. 

 

Zum Abschluss seiner letzten Amtshandlung bedankte sich Wolfgang Häger insbesondere bei 

Hans und Rosemarie Mültz und den „Fußball-Oldies“ um Walter Zimmermann für das 

großartige Engagement und die gute Zusammenarbeit sowie bei den Mannschaften. 

 

 

TOP 5 (Bericht des Abteilungsleiters Verwaltung) 

 

Hans Mültz, am Abend gesundheitlich etwas angeschlagen, begann seinen Bericht mit dem 

Dank an den ausscheidenden Kassierer Wolfgang Häger für dessen einwandfreie Arbeit und 

die stets reibungslose Zusammenarbeit. 

 

Anschließend ging der Abteilungsleiter auf das Thema Clubhausbewirtschaftung ein. Die 

Fußballabteilung habe inzwischen die Bewirtschaftung an der Altheimer Steige übernommen. 

Die erwirtschafteten Überschüsse würden zu 100% in die Fußballjugend investiert. Damit 

sorge man auch für eine Kostenentlastung auf Seiten des Hauptvereins. Zudem verfolge man 

das Ziel, das Clubhaus „wieder auf Vordermann zu bringen“. 



Ein weiteres Thema des Berichts von Hans Mültz waren der Zustand der Sportanlagen an der 

Altheimer Steige sowie die Arbeitsdienste. In diesem Zusammenhang bedankte sich auch der 

Abteilungsleiter bei den „Oldies“ um Walter Zimmermann, welche mit zahlreichen 

Arbeitsstunden wieder einmal vorbildlichen Einsatz gezeigt hatten. 

 

Konkret ging Hans Mültz auf das Thema Rasenbewässerungsanlage sowie auf die 

Warmwasserproblematik im Sanitärneubau ein. Die Bewässerungsanlage sei immer noch die 

erste und aufgrund des zu niedrigen Drucks nicht mehr leistungsfähig genug, worunter der 

Zustand des unteren Rasenplatzes leide. Anschließend stellte der Abteilungsleiter noch einen 

Vorschlag in den Raum, wie man dieser Problematik begegnen könnte. 

 

Nachdem Hans Mültz bereits im Vorfeld einen schriftlichen Antrag auf Einsicht des 

Jahresabschluss- bzw. Kassenordners des Hauptvereins durch potenzielle 

Vorstandskandidaten beim 1. Vorstand Ralf Dörflinger gestellt hatte, bekräftigte der 

Abteilungsleiter in seiner Rede erneut den Wunsch, Einsicht in die entsprechenden 

Unterlagen nehmen zu dürfen. Daraufhin folgte die mündliche Zusage von Ralf Dörflinger, 

dass die Unterlagen am Dienstag, den 20. März 2012, in der VfL-Geschäftsstelle eingesehen 

werden könnten. 

 

 

TOP 6 (Entlastung / Wahlen) 

 

Vor der Durchführung der Wahlen musste die Entlastung der gesamten Abteilungsleitung 

erfolgen. Dies geschah einstimmig und ohne Enthaltungen. 

 

Anschließend stand die Wahl des Abteilungsleiters Verwaltung auf dem Programm, welche 

von Ralf Dörflinger durchgeführt wurde. Hierbei wurde Hans Mültz einstimmig für 2 Jahre 

wiedergewählt. Für den Posten des Abteilungsleiters Kasse kandidierte Rosemarie Mültz für 2 

Jahre, deren Wahl erfolgte einstimmig. Für den Bereich Öffentlichkeitsarbeit stellten sich 

Reinald Mayer und Thomas Banzhaf für 1 weiteres Jahr zur Verfügung und wurden durch 

einstimmige Wahl bestätigt. Als Beisitzer wurden Dieter Fronmüller und Walter 

Zimmermann – ebenfalls einstimmig – für 1 Jahr wiedergewählt. 

 

Bei der nächsten Hauptversammlung im Jahr 2013 stehen folglich wieder Wahlen für 

folgende Ämter an: Abteilungsleiter Sport, Jugendleiter, Öffentlichkeitsarbeit, Beisitzer 

 

Für die Posten des Abteilungsleiters Verwaltung und des Kassierers stehen erst bei der 

Hauptversammlung im Jahre 2014 wieder Wahlen an. 

 

 

TOP 7 (Sonstiges) 

 

Beim Abteilungsleiter Verwaltung waren vor der Versammlung keine schriftlichen Anträge 

eingegangen. 

 

 

Thomas Banzhaf      Hans Mültz 

Schriftführer       Abteilungsleiter Verwaltung 

            

      

 


